



**CAPÍTULO 6:
REGLAS GENERALES
PARA LA PRÁCTICA DE LA
MORTIFICACIÓN**

En toda sociedad, empresa, matrimonio, club social, equipo deportivo, etc. para que funcionen correctamente y en orden se necesitan tener reglas, normas, políticas.

Las cuales delimitan la sana convivencia, la asignación de tareas y roles.

No podemos determinar los avances si no existen las reglas del juego. Imaginemos un partido de futbol sin reglas; entonces todo es permitido y podrían decir que el fin justifica los medios como Maquiavelo.

El pueblo de Dios siempre a estado regido por reglas o leyes. En el antiguo pacto por las leyes mosaicas en el nuevo pacto por la ley de la fe puesta en Jesucristo quien cumplió todos los mandamientos.

Incluso los ejércitos tenían reglas establecidas para triunfar sobre sus enemigos.

El ejercito de Israel debía ejecutar al pie de la letra las reglas establecidas por Dios al momento de pelear.

Ejemplos, Josué, Gedeón, David,

Para nosotros tener un mejor alcance en la mortificación del pecado necesitamos conocer las reglas básicas de la batalla.

La mortificación del pecado es una batalla diaria y si conocemos las reglas básicas avanzaremos mas.

**1. UNA PERSONA QUE ESTA
VERDADERAMENTE UNIDO (A)
CON CRISTO ES CAPAZ DE
MORTIFICAR EL PECADO**

ROMANOS 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.

3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne;

4 para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

ROMANOS 8:5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu.

6 Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz.

7 Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden;

8 y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios.

1.1 El religioso que no ha nacido de nuevo puede aprender la doctrina, imitar las palabras, actividades y obras de los verdaderos regenerados. Pero si no está unido a Cristo en vano trabaja intentando mortificar el pecado.

Es más no puede y no quiere eliminar el pecado de su vida

Romanos 8:7 Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden;

1.2 Todos los intentos por eliminar la concupiscencia de nuestra vida sin la fe en Cristo Jesús resultaran inútiles

Gálatas 3:1 ¡Oh gálatas insensatos! ¿quién os fascinó para no obedecer a la verdad, a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue ya presentado claramente entre vosotros como crucificado?

2 Esto solo quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la ley, o por el oír con fe?

3 ¿Tan necios sois? ¿Habiendo comenzado por el Espíritu, ahora vais a acabar por la carne?

4 ¿Tantas cosas habéis padecido en vano? si es que realmente fue en vano.

5 Aquel, pues, que os suministra el Espíritu, y hace maravillas entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la ley, o por el oír con fe?

1.3 En el día del pentecostés, Pedro no les mando a mortificar su orgullo, enojo, maldad o eliminar la crueldad de sus vidas.

Lo que necesitaban era arrepentimiento y convertirse a Jesucristo, poner su fe en el mesías.

Hechos 2:38 Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo.

39 Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.

La predicación del evangelio no es tratar de MORALIZAR a las personas.

El evangelio es hablar de que somos esclavos del pecado y que solo existe un libertador Cristo Jesús.

2. Los árboles solo producen frutos, según su género

Mateo 7:16 Por sus frutos los conoceréis.

¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos?

17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos.

18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos.

19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego.

20 Así que, por sus frutos los conoceréis.

2.1 Es necesario tratar con la raíz, no con los frutos

Mateo 12:33 O haced el árbol bueno, y su fruto bueno, o haced el árbol malo, y su fruto malo; porque por el fruto se conoce el árbol.

3. Peligros de no enfocarse en la reglas básicas

3.1. Distraerse en el activismo y no enfocarse en tener una fe verdadera

2ª Corintios 13:5 Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?

3.2. el autoengaño

Buscar la cura con placebos y no ir al verdadero doctor del alma

Hebreos 12:1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

3.3. La auto justificacion

Actuar legalistamente como un fariseo

Lucas 18:**10** Dos hombres subieron al templo a orar: uno era fariseo, y el otro publicano.

11 El fariseo, puesto en pie, oraba consigo mismo de esta manera: Dios, te doy gracias porque no soy como los otros hombres, ladrones, injustos, adúlteros, ni aun como este publicano;

12 ayuno dos veces a la semana, doy diezmos de todo lo que gano.

13 Mas el publicano, estando lejos, no quería ni aun alzar los ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho, diciendo: Dios, sé propicio a mí, pecador.

14 Os digo que éste descendió a su casa justificado antes que el otro; porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla será enaltecido.

3.4. la desilusión por la falta de éxito

Filipenses 1:6 estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo;

